



園だより

令和4年2月発行

幼保連携型認定こども園

合志こども園 園長 松岡 貴子

年が明け、全国的にコロナ感染が急激にひろがり未だ収束する見通しがたちません。熊本県へ出されているまん延防止重点措置等適用期間も、期限を前に「解除か延期か」と気がかりです。感染拡大させないため、大切な命を守るための対策が必要なことをこども達と考え、園生活も日々検討しながら過ごしています。「マスクの使い方」「午睡時の頭の向き」「食事時間の黙食」等できることから継続して取り組むことが必要だ、ということも理解している姿に成長を感じています。家庭保育協力頂きながらの2月でしたが、一日も早く全員の笑顔が揃うことを願っています。長期にわたり対応していただき感謝いたします。

2月は、例年1年の成長を共有していただく発表会に取り組んでおります。例年できていたことが当たり前ではないと理解し、状況に合わせた活動計画を立てていくことがこれからの教育保育に求められることであり、その中で、【何を経験するか。経験できるか】を大切にしていきたいと、職員一同取り組んでいきます。今年は発表会ごっことして、一人一人が友だちと共に表現することを楽しむことができました。これからも、どんな形で伝えられるかに取り組んでまいります。



寒さ厳しい2月。寒い中にもつぼみを膨らませ、沈丁花の花も優しい香りを届けてくれるようになりました。自然大好き年長さんが早速見つけては、しっかり観察し友だちと共感しあう姿に「興味関心を持つことの大切さ」を教えられています。昨日と違うところを見つけようとする、観察力には感心するばかりです。「昨日は少しだけ開いていたのに、今日は10も咲いていたよ。だからたくさん匂うようになったんだ」こんな会話をすることも達先生は共感し、気付けたことを認め、次への期待・視点を投げかけていました。こどもの発見に耳を傾け、互いに共感しあうことが、「探求心を深め、より学びたいという研究心を高めること」につながることを、こども達は自然と経験していました。

こどもが興味や関心を持ったことを、自分で調べて答えを導き出す経験の繰り返しこそ、学習の基礎になってくると思います。まずは、「それって面白そう。どうなっているのかな。知りたい。わかりたい」と思えるための関りを大切にしていきたいですね。こども達の発見の目・気づきを一緒に楽しんでください。未満児さんは会話の楽しさを通して、沢山のものに触れる経験を大切にしていきたいです。こどもの姿に笑顔がこぼれること間違いなしです。



コロナ鬼も追い出してくれたかな



ゆきもふってきてさむい2がつでした



○行事予定 コロナ感染レベル・感染拡大防止による変更の可能性があります
 ※まん延防止重点等措置適用期間において、今後も変更する可能性があります。
 ※変更については、「コドモン」にてお知らせいたします。(各自確認してください)
 <3月>

1日	誕生会	18日	卒園式準備のため、18時降園協力
2日	お別れ会(遠足ごっこ)弁当持参	19日	第6回 卒園式
3日	ひな祭り会	21日	春分の日
4日	ロアッソサッカー大会 (まん延防止重点措置期間により中止)	24日	修了式 全園児、クラスごとに行います
5日	個人面談 年長全員 他希望者	25日	春休み ~4/7
7日	Sday(体操服登園)	26日	重要事項説明会 ①新入児②在園児 保護者会総会 全園児 ※実施方法検討中
10日	Eday(4・5歳)		
11日	卒園式リハーサル	31日	新学期準備のため、 13時降園協力
14日	Sday(体操服登園)3・4歳 プログラミング活動	4/1(金)~R4年度新入児ならし保育開始	
17日	Eday(3・2歳)	4/2(土)職員研修のため、12時まで土曜保育	
		4/9(土)入園式 土曜保育なし	

※1月から毎月行う「避難訓練」については周知なし(非常事態に対応する力を育むため)で行います。

※まん延防止重点等措置適用、期間対応により行事変更が予想されます。保護者参加予定行事についても、実施方法を変更せざるを得ない場合も考えられます。できるだけ、保護者の皆様にこども達の成長・姿を見ていただく方法を検討しておりますが、関係者の命・安全を一番に考え、安心して取り組める方法を決定してまいります。変更につきましては、ご理解いただきますようお願いいたします。